

Tragedia en Colonia: joven de 18 años pierde la vida y otro resulta herido en impactante colisión con un camión

Principal



Publicada el: 17/02/25	Visitas: 50
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tragedia-en-colonia-joven-de-18-anos-pierde-la-vida-y-otro-resulta-herido-en-impactante-collision-con-un-camion_17339.php

TRAGEDIA EN COLONIA: JOVEN DE 18 AÑOS PIERDE LA VIDA Y OTRO RESULTA HERIDO EN IMPACTANTE COLISIÓN CON UN CAMIÓN

Principal

Tragedia en Colonia: joven de 18 años pierde la vida y otro resulta herido en impactante colisión con un camión

Dos jóvenes de 18 y 19 años sufrieron un accidente en Colonia al colisionar su moto contra un camión que se encontraba estacionado.

Accidente de Tránsito en Colonia: Un Joven Pierde la Vida y Otro Resulta Herido

En la noche de este domingo, alrededor de las 23:00 horas, se produjo un trágico accidente de tránsito en la ciudad de Colonia, donde dos jóvenes de 18 y 19 años se vieron involucrados.

Según fuentes policiales consultadas por Subrayado, los jóvenes circulaban en motocicleta cuando colisionaron contra un camión estacionado en la calle Aparicio Saravia.

A consecuencia del impacto, ambos quedaron inconscientes y fueron trasladados de urgencia a un centro asistencial en ambulancia.

El joven de 18 años, quien era el conductor de la motocicleta, falleció más tarde mientras se encontraba bajo cuidados intensivos.

Por otro lado, su acompañante sufrió múltiples heridas, incluyendo politraumatismos y fracturas expuestas, y continúa recibiendo atención médica.

La Fiscalía de Colonia ha iniciado una investigación con el fin de esclarecer las circunstancias del accidente y determinar las posibles responsabilidades.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**TRAGEDIA EN COLONIA:
JOVEN DE 18 AÑOS
PIERDE LA VIDA Y OTRO
RESULTA HERIDO EN
IMPACTANTE COLISIÓN
CON UN CAMIÓN**

Tragedia en colonia joven de 18 años pierde la vida y otro resulta herido en impactante colisión con un camión

Tags

resulta, motocicleta, estacionado, colonia, colisionar, accidente, domingo, involucrados, sufrieron, encontraba, produjo, alrededor

Noticias relacionadas

4.0 * *Tragedia en Paysandú: un hombre pierde la vida al colisionar su camioneta con un camión, mientras sus hijas resultan lesionadas*

3.9 * *Tragedia en Maldonado: un joven de 16 años pierde la vida en un accidente de moto tras colisionar con un camión*

4.9 * *Tragedia en la Ruta 8: un choque entre un camión y una moto termina con una vida en luto*

3.6 * *Tragedia en Tres Ombúes: un motociclista pierde la vida tras impactar contra un camión*

4.3 * *Impactante accidente: madre e hija resultan con heridas tras colisión con un camión*

4.1 * *Tragedia en Conciliación: un motociclista pierde la vida y otro queda gravemente herido tras colisión con un camión*

4.5 * *Trágico accidente en la ruta 3: un joven de 24 años pierde la vida al colisionar con un camión*

3.8 * *Tragedia en las rutas: una madre de 33 años y su pequeño hijo de 4 años pierden la vida en un devastador choque entre su moto y un camión de carga*

4.1 * *Trágico accidente en los accesos a Montevideo: fallece un motociclista al colisionar con un camión remolque*

4.4 * *Tragedia en las calles: un hombre pierde la vida y dos jóvenes resultan heridas tras impactar contra un camión detenido*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo